
 

 28. Studierendenrat der  
MLU Halle-Wittenberg 

   
 

Vorläufige Tagesordnung der 17. Sitzung  
des 28. Studierendenrates am 06.08.2018 

 
Ort: Hallischer Saal 

Zeit: 18:00 s.t.  
 
TOP 00 Feststellung der Beschlussfähigkeit und Lesung der Tagesordnung (18:00) 

TOP 01 Angestelltenbelange (18:10) 

TOP 02 Referent*innenbelange (18:25) 

a) Wahl Vertreter*innen im Verwaltungsrat des „Studentenwerks“ 
b) Antrag Kostenerstattung adh 
 

TOP 03 AKen und hastuzeit (18:55) 

1. Hastuzeit 

2. AK alv 

3. AK antifa 

4. AK Wohnzimmer 

5. AK Zivilklausel 

6. AK que(e)r_einsteigen 

7. AK Ökologie     

8. AK Studieren mit Kind 

9. AK Protest 

10. AK Inklusion 

11. AK Refugees Welcome 

12. AK Kultur 

13. AK Uni im Kontex 

14. AK kritischer Jurist*innen 

TOP 04 Anträge und Diskussionen  (19:40) 

a) Das leere Konto des Sturas  

b) Verdurstende Bäume 

TOP 05 Berichte der Sprecher*innen (20:00)
1. Vorsitzende 

2. Finanzen 

3. Soziales 

4. Sitzungsleitung 

5. FSR-Koordination 

 

TOP 06 Sonstiges (20:15) 



 
  

1 
Protokoll zur 5. Sitzung des Studierendenrates am 08.01.2018 

Protokoll zur 17. Sitzung des  

28. Studierendenrats am 12.03.2018 

 

Ort:  Hallischer Saal 

Beginn:  18.09 Uhr 

Ende:  19.25 Uhr 

 

Sitzungsleitung:  Klara Stock 

Protokollant:  Imke Maaß 

Protokollversion:  öffentlich

Anhang 1 Tagesordnung 

Anhang 2 Anwesenheitsliste 
 

TOP 0 -  Feststellung der Beschlussfähigkeit und Lesung der Tagesordnung 

Klara: Eröffnung um 18.09 Uhr, 17 Mitglieder →  beschlussfähig per Akklamation, Verlesung der 

Tagesordnung 

TOP 04 C Umbenennung FSR ErzWi  FSR Pädagogik wird ergänzt 

 

TOP 1 - Angestelltenbelange 

Elke:ErstHelferLehrgang wurde absolviert, Kinderinsel wurde intensiv genutzt, 8 Kinder waren da, 

Campustreppe wird saniert, Baustelle ab 13.08., vier Bauabschnitte, dauert circa bis Dezember, alle 

Schlüsselträger werden darauf hingewiesen, das Haus abzuschließen und auch die Gittertür nicht zu 

vergessen. Wenn sie im Urlaub ist, vertreten sie Martin und Max.  

Mel: Thermometer angeschafft, das hat 27 Grad angezeigt, ab 30 Grad dürfen die Angestellten selbst 

entscheiden, ob sie weiter arbeiten wollen 

Abstimmung: 17-0-0  angenommen 

TOP 2 - ReferentInnenbelange  

Äußere Hochschulpolitik 

Martin:  siehe Bericht, haben sich mit Vertreter*innen aus Sachsen getroffen, wollen in Kontakt 

bleiben und sich regelmäßig treffen, Mimi und er werden ab September nicht mehr in 

Deutschland sein, sondern in Brüssel, werden aber ihrer Arbeit so gut e geht weiter 

nachgehen 

 

Soziales  

Patricia: nicht anwesend 

Innere Hochschulpolitik 

Jonas: gibt zur Zeit nicht viel, ab nächster Woche werden die hastemanecouch-Flyer ausgelegt, die 

Biete-Sofa-Seite wird bald beworben, die Suche-Seite bald darauf, Ende des Monats kommt 

das neue Hochschulgesetz ins Plenum 

Wahl Vertreter*innen im Verwaltungsrat des Studentenwerks 
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Patricia 16, Jonathan 10 und Johannes 9 Stimmen  damit sind Patricia und Jonathan 

vorgeschlagen 

Sport und Gesundheit 

Mimi: siehe Bericht 

Antrag Kostenerstattung adh  300 Euro 

Alexander: von den 300 Euro sind ja nur 80 Reisekosten, das wäre Zweckentfremdung 

Mel: zu Reisekosten gehören auch Verpflegung und Unterkunft, also sind das alles Reisekosten 

Abstimmung: 17-0-2  angenommen 

Veranstaltungen 

Kolja: Klausurtagung wird geplant, 1000 Euro sollen auf 2000 Euro erhöht werden, damit die 

Jugendherberge bezahlt werden kann, sonst gibt es nichts zu berichten 

Abstimmung: 14-0-4  angenommen 

 

Internationales 

Mareike: nicht anwesend 

 

TOP 3 - Berichte aus den AKen und der Hastuzeit 

 

Hastuzeit: nicht anwesend 

Alv: nicht anwesend 

AK Antifa:  

Armin: Ausstellung über Entstehung Israels, das größere Problem ist der passende Raum, die jüdische 

Gemeinde steht auch dahinter, gibt es im Plenum Ideen, welcher Raum noch zugänglich sein 

könnte? 

Kolja: Raumvorschlag im Volkspark, dort gibt es Ausstellungsflächen der Burg 

Armin: Die Burg möchte da mehr Vorlauf haben 

Elke: hat noch keine Reservierungen für Anfang Oktober für den SSR, was spricht dagegen, dass der 

Raum tagsüber als Aufenthaltsraum genutzt wird, nur muss dann eine Aufsicht anwesend 

sein, Veranstaltungen abends könnten dazu gebucht werden 

Anja: Wie wäre die Steintor-Bibliothek? 

Armin: ungünstig 

Anja: Harz-Mensa schon mal angeschaut? 

Armin: Kennt die denn jemand? Sind die bei Studenten bekannt? 

Wohnzimmer: heute abend wird gebastelt für den Spieleabend am Freitag, den 10.08.18 

Zivilklausel: nicht anwesend 

Que(e)r einsteigen: siehe Bericht 
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Ökologie: nicht anwesend 

Studieren mit Kind: nicht anwesend 

Protest: nicht anwesend 

Inklusion: nicht anwesend  

Refugees Welcome: nicht anwesend, siehe Bericht 

Kultur: Marco kommt wieder, wenn Mimi weg fährt, aber nur für ein Semester da 

Uni im Kontext: nicht anwesend, siehe Bericht 

AK kritischer Jurist*innen: Sommerloch, berichtet vom Kongress, 80 Leute waren da, erfolgreicher 

Kongress  

 

TOP 04 Anträge und Diskussionen 

a)  Das leere Konto des StuRas 

Finanzerinnen möchten Haushaltssperre, damit die laufenden Kosten gestemmt werden können 

Mimi: Was ist mit den Projektabrechnungen, die jetzt noch kommen? 

Mel: So fern es momentan nicht gestemmt werden kann, werden die Antragstellerinnen vertröstet, aber es gibt 

Rücklagen. 

Cedric: Bis wann soll die Haushaltssperre gelten? 

Mel: Haushaltssperre bis ungefähr September/Oktober. Rücklagen sind auf dem Tagesgeldkonto, das geht 

relativ unkompliziert 

Alexander: Darf auf das Geld schon zugegriffen werden, oder erst der neue StuRa? 

Mel: Kalenderjahr zählt, nicht die neue Wahlperiode 

Abstimmung: 19-0-0  angenommen 

b) Verdurstende Bäume 

Abstimmung: 16-0-3  angenommen 

c) Umbenennung FSR ErzWi  FSR Pädagogik 

Abstimmung: 18-1-0  angenommen 

 

TOP 5 - Berichte der SprecherInnen 

Vorsitzende 

Cedric: siehe Bericht, Lukas hat sich mit der Freiwilligenagentur getroffen 

Finanzen 

Lima: vergessen, den Bericht abzuschicken. Finanzerworkshop ist in Planung 

SozialsprecherInnen 

Caro: zwei Darlehen wurden vergeben, alle zwei Wochen am Mittwoch von 15 bis 17 Uhr 

Sprechstunde in der vorlesungsfreien Zeit 
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Sitzungsleitung 

Klara: Anträge abgelehnt/ geholfen, andere Finanzierungen zu finden, 

Gremienzeitbescheinigungen ausgestellt, ab 21.08. bis Anfang Oktober weg 

FSR-Koordination 

Marius: letztes Treffen lief gut 

 

TOP 06- Sonstiges 

Konrad: ist aufgefallen, dass man in der Mensa lange wartet, wenn man Salat möchte, weil 

andere Studierende bar bezahlen 

Leonie: steht auch oft an, Komponentenessen gehen aber nicht mit der Karte zu zahlen 

Lima: weiß nicht, welche Mensa gemeint ist, aber sie glaubt nicht, dass es was bringt, wenn 

es teurer werden würde 

Marius: Karte kann nicht mit Münzgeld aufgeladen werden, das ist blöd 

Tristian: kennt die Problematik, findet die Preisänderung aber nicht sinnvoll 

Mimi: in Leipzig kann man nur noch mit Karte zahlen, dies soll allerdings rückgängig gemacht 

werden, dort ist es aber nicht schneller geworden, außerdem ist das Studentenwerk ein 

wirtschaftliches Unternehmen, externe könnten ohne Karte nicht bezahlen. 

Konrad: findet Belohnungssystem gut 

     ------ 

________________________________Ende der Sitzung (19:25 Uhr) _________________________________ 
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